

Le président mexicain présente le plan de reconstruction de l'État de Guerrero



La Havane, 2 novembre, (RHC)- Le président mexicain, Andrés Manuel Lopez Obrador, a présenté mercredi le plan de reconstruction du Guerrero, en particulier d'Acapulco et de Coyuca de Benítez, dévasté par l'ouragan Otis.

Lors de sa conférence matinale habituelle, le président a indiqué que 61,313 milliards de pesos (plus de 3,4 milliards de dollars) seront alloués pour ce programme.

La livraison d'aliments, d'articles ménagers et de financement pour les personnes touchées, la mise en œuvre de programmes sociaux, l'octroi de crédits à divers acteurs économiques et l'exemption temporaire du paiement de services et d'impôts sont notamment compris dans cette initiative du gouvernement mexicain.

"Nous avons le budget pour financer tous ces besoins, ces programmes, et nous ne considérons pas ces ressources comme une dépense, mais comme un investissement", a déclaré le chef de l'État.

Le président Lopez Obrador a souligné que 50 000 ménages allaient bénéficier de l'aide gouvernementale à partir de mercredi alors que le recensement de sinistrés se poursuivait.

De même, 218 millions de pesos seront alloués à la réparation de l'autoroute Acapulco-Chilpancingo et de l'autoroute fédérale. Le président a souligné que "ces travaux progressent déjà. Il y a maintenant une communication, qui n'existait pas auparavant, tant sur l'autoroute que sur la route fédérale, gratuite jusqu'à Acapulco".

Source : TeleSur

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/338192-le-president-mexicain-presente-le-plan-de-reconstruction-de-letat-de-guerrero>



Radio Habana Cuba